

Fecha: 14-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Municipios preparan actividades de verano en piscinas y juegos de agua

Pág. : 4

Cm2: 804,4

VPE: \$ 1.934.641

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Por Estefany Cisternas Bastías

estefany.cisternas@diarioelsur.cl

Durante este verano los municipios del Biobío han preparado diversas actividades al aire libre, permitiendo así que todos los vecinos del territorio disfruten gratuitamente de una gran temporada estival. Principalmente, abriendo las puertas a sus piscinas y activando sus juegos de agua, espacios cuya relevancia está en fomentar unas vacaciones activas para los más pequeños y también los adultos mayores. La Municipalidad de Chiguayante habilitó recientemente su piscina municipal, cuya capacidad es para 150 personas y que funcionará desde el mediodía con cursos para sus asistentes.

"Como municipio nos hemos preocupado de habilitar espacios seguros, amigables y de sana recreación para toda nuestra comunidad, especialmente para los niños, niñas y jóvenes de Chiguayante. Por eso, hemos dejado en óptimas condiciones nuestra piscina municipal, que estará disponible con horarios especiales para organizaciones de la comuna y para el público en general durante este verano. Además, ya se encuentran funcionando nuestros juegos de agua, donde los más pequeños pueden disfrutar entretenidas tardes en familia, compartiendo con otros niños y fomentando un ambiente de alegría y espaciamiento", celebró el alcalde chiguayanino, Jorge Lozano.

En la comuna de Hualpén también se prepararon, habilitando con todas las medidas de seguridad y sanitarias los juegos de agua ubicados en el Anfiteatro de la comuna. "Los juegos están disponibles para que los niños puedan pasar un buen rato, sobre todo entendiendo que hay muchísimas familias que, en medio del fuerte calor que hemos tenido en este verano, no tienen la posibilidad de salir a otras zonas. Ese es el valor de lo que hemos realizado y vamos a seguir haciendo en beneficio de nuestros vecinos", contó el alcalde, Miguel Rivera. Este espacio funcionará de martes a domingo, de 11:00 a 13:00 horas, y en las tardes de 15:00 a 18:00 horas.

ESPACIOS DE RECREACIÓN

Una comuna reconocida por sus juegos de agua para la recreación de los más pequeños es Concepción, quienes abrieron los juegos de agua del Parque Ecuador en diciembre pasado. El alcalde, Héctor Muñoz, informó que en esta temporada 2026 funcionarán de martes a domingo, desde las 10:00 hasta las 19:00 horas,

Una variada oferta de espacios y talleres serán gratuitos esta temporada

Municipios preparan actividades de verano en piscinas y juegos de agua

Alcaldes del Gran Concepción invitaron a las familias de sus comunas a sumarse a estos panoramas que buscan fomentar la recreación de los más jóvenes y dar respuesta a las altas temperaturas. También ofrecerán instancias enfocadas en los adultos mayores.



La Municipalidad de Chiguayante habilitó su piscina municipal cuya capacidad es para 150 personas.

• Balneario gratuito

Este verano también se sumó a la oferta gratuita el Balneario de San Pedro de la Paz, espacio que funciona con inscripción previa para los habitantes de la comuna.

comunidad tanto juegos como piscina municipal. Disponen de tres sectores con juegos de agua en la comuna: el sector Camilo Olavarría, el Parque Los Volcanes y el Parque Gabriela Mistral. Todos estos espacios se encuentran funcionando luego de un proceso de mantenimiento para asegurar el bienestar de los niños y niñas. El alcalde de Coronel, Boris Chamorro, precisó que "los tres sectores cuentan con cámaras de televisión conectadas directamente a nuestra Dirección de Seguridad Municipal, lo que refuerza el cuidado y la tranquilidad de quienes los visitan. Por otro lado, nuestra piscina municipal, ubicada en el Polideportivo de Lagunillas, se encuentra esta semana en proceso de mantenimiento, pero debería estar habilitada durante la próxima semana. Este recinto cuenta



Coronel dispone de tres sectores con juegos de agua.

“

Estos juegos de agua vienen mejorados, con regulación de presión del agua, se pintaron e instaló una capa antideslizante. Abrimos para que los niños tengan un panoramas para el verano".

Héctor Muñoz,
alcalde de Concepción

“

Nuestra piscina municipal, ubicada en el Polideportivo de Lagunillas (...) cuenta con acceso universal y una silla mecanizada para personas con movilidad reducida, desarrollándose aquí diversos talleres de verano".

Boris Chamorro,
alcalde de Coronel

con acceso universal y una silla mecanizada para personas con movilidad reducida, desarrollándose aquí diversos talleres de verano, enfocados principalmente en niños y adultos mayores; no obstante, para esta temporada también se entregarán tickets a la comunidad, los cuales serán administrados por Juntas de Vecinos y diversas organizaciones".

En Santa Juana también prepararon diversas actividades para las familias de la comuna, con un enfoque no solo en la diversión de los niños, sino en la entretenimiento de personas de todas las edades. El alcalde Ángel Castro adelantó que "este verano la municipalidad de Santa Juana tiene una variada cantidad de talleres deportivos para la comunidad. Vamos a desarrollar incluso semanas específicas deportivas y cursos de natación para niños, jóvenes, adultos y adultos mayores, también el uso de la piscina semiolímpica temperada y techada que funcionará gratuitamente".